



## 2012 : quelle place pour l'enseignement de l'allemand ? Statistiques du Ministère

publié le 08/09/2013

### Descriptif :

La nouvelle version des "Repères et références statistiques sur les enseignements, la formation et la recherche" est consultable en ligne. Elle s'attache entre autres à la répartition des enseignements de langues.

Quelques chiffres à retenir :

- ▶ 92,8% des élèves font de l'anglais en **primaire**. L'allemand reste la deuxième langue la plus étudiée (6,7%) même si la tendance est à la baisse.
- ▶ 95,3% des élèves ont anglais en LV1 dans le **secondaire**. 6,7% des élèves choisissent l'allemand en LV1.
- ▶ 14,9% des élèves sont en bilangue.
- ▶ 72,6% étudient l'espagnol en LV2, 14,6% des élèves apprennent l'allemand (donnée relativement stable). L'allemand est davantage enseigné au lycée qu'au collège (12,5% en 4ème, 3ème)
- ▶ 7% des élèves ont une LV3 (notamment espagnol et italien), 2,5% des élèves apprennent l'allemand comme LV3 (14,6% le chinois)
- ▶ 11,3% des élèves de l'académie de Poitiers ayant choisi une section européenne (4,8% de l'effectif global des élèves) sont en section européenne allemand (contre 14,4% en espagnol, 72,5% en anglais, 1,6% en italien).

[Pour en savoir plus sur les différentes statistiques](#) ↗

### Document joint

 [Statistiques toutes langues 2013](#) (PDF de 3.4 Mo)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.